



「年頭所感」

理事長 岡部 國男

令和 3. 367号

【つくし園】

〒791-8041

松山市北吉田町

77-34

TEL(089)951-5331

FAX(089)951-5348

明けましておめでとうございます。本年も利用者の皆様、保護者の皆様、常に当法人の運営に温かい御支援をいただいております。関係者の皆様、よろしくお願いたします。

昨、令和三年は、二月から新型コロナウイルスに翻弄された一年でした。その中で、社会福祉法人松山手をつなぐ育成会は、利用者・職員・保護者の皆様方が自粛自粛の生活の中で、ウイルスに感染することもなく無事新年を迎えることが出来ました事に心から感謝申し上げます。

まだしばらく、油断のできない日々が続くこととなりますが、一日も早く普通の生活に戻れますように、もうしばらく頑張ってください。昨年は法人行事の中止、延期が続く中で、変則ではありますが実行されましたクリスマス会、忘年会に、利用者の為に家族会から温かいご配慮をいただきありがとうございました。今年は利用者の皆様が楽しみにしている行事が全て実行出来ますように望みたいものです。

昨年は大変悲しい出来事がありました。元つくし園の施設長と申し上げるより知的障がいある本人、保護者の皆様方があらゆる角度から御支援賜りました**峯本高義先生**がご逝去された事でございます。コロナ禍のこともあり、残念ながらお見送りも限られた方々へのお知らせしかできませんでした事をお詫び申し上げます。

さて、今年度の法人事業といたしまして、松山市勝岡町に新年度四月一日開所予定を進めている「放課後等デイサービス つくし・RO・HA」と「グループホームなぎ」の新築工事が順調に進んでいます。いまにして思えば放課後等デイサービスの地鎮祭に、峯本先生のご参加をいただくことが出来たことが何よりも嬉しく思います。これからも常に法人の発展を見守っていただける事と思います。

昨年、年頭にお知らせしました「手をつなぐ育成会全国大会、愛媛大会」も、新型コロナウイルスの猛威により残念ながら延期となりました。令和六年度に開催されることになりましたが、後日改めてご連絡させていただきますので、その節はよろしくお願いたします。新型コロナウイルスの猛威はまだまだこれからも続きそうですが、関係者各位には、くれぐれもご自愛ください。

本年もよろしくお願いたします。

# 1月の開園日

日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30
31						

16日(土)は開園日です。

# 1月の行事予定

- 4日(月)・・・利用者全員朝礼
- 8日(金)・・・還暦祝い
- 22日(金)・・・誕生会
- 25日(月)・・・避難訓練
- 28日(木)・・・内科検診
- 29日(金)・・・月末大掃除



# ありがとうございました

峯本高義 元施設長が10月にご逝去され、ご家族様からつくし園へご寄付を賜りました。退職されてからもつくし園を見守り続けてくださった**峯本様**との思い出を大切にしながら、利用者の方のために大切に使用させていただきます。ありがとうございました。ご冥福をお祈りいたします。

12月24日クリスマスイブに、建築会社『濱崎組』様より、クリスマスケーキをいただきました。利用者の皆さんも大喜びでした。ありがとうございました。

# 忘年会を開催しました

12月29日(火)今年の開園最終日に忘年会を開催しました。例年は保護者の皆様も一緒にホテルで会食する形式なのですが、今年は感染症予防のためにつくし園内で、利用者の皆さんと職員での開催とさせていただきます。昼食では割烹仕出し弁当を食べており、クリスマスとは違う和テイストな食事で皆さん大変満足され、園内の開催でしたが明るい雰囲気でお終えることが出来ました。

文責： 小出旺次郎 小松宴江



# クリスマス会を開催しました



12月19日（土）につくし園内でクリスマス会を開催しました。毎年恒例の行事ということで、午前中はDVD鑑賞、創作活動（クリスマスグッズ）などに分かれてそれぞれ自分のしたい事を選んでいただき、クリスマス会の準備を進めました。

お昼になるといよいよクリスマス会をスタート。クリスマスソングをBGMに、地元で人気の洋食店のお弁当やスープ、ジュースなどを笑顔で召し上がる利用者の方たち。食事が終わると、次はゲーム大会です。風船を相手陣地にうちわであおいで送り込むゲームや、チーム戦でサンタの人形を早く最後のひとまで回していくゲームなど、大はしゃぎのひと時でした。

隣の部屋では女性利用者を中心に、メイクをしたりウィッグをかぶったりして、少し変身した写真を撮りました。

その後、全員でクリスマスソングをピアノに合わせて歌い、各担当支援者がひとりひとりの利用者の方の喜ぶ顔を思い浮かべながら選んだプレゼントをお渡ししてお開きとなりました。プレゼントと岡部理事長からの差し入れのお菓子とジュースを手に、満足そうな様子で帰宅される利用者の方の姿に、支援者も嬉しい1日となりました。

開催にあたり、家族会さまから会費のご負担をいただきました。ありがとうございました。

# 年末大掃除をしました



12月28日（月）につくし園内の年末大掃除を行いました。この日は午前中で利用者の方の作業は仕事納めとし、午後から大掃除をします。

普段の掃除ではできない机や機材を移動させての掃除や換気扇、マットレスなども利用者の方々と入念に掃除します。

毎日の清掃や月末大掃除、さらに年度末や大型連休前には時間を取ってこまめに掃除をしますが、それでも机や棚の隙間などにはいつの間にか汚れが溜まっているので、利用者の方と運んだり、掃いたり拭いたりしていると午後の時間はあっという間に過ぎてしまいました。

利用者の方も普段はあまり関わりの見られない間柄の方々が協力して掃除をする場面も多くコミュニケーションや社会性を育てるといった、側面も掃除にはあるのかもしれません。

文責： 小出旺次郎 小松宴江